
Subject: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by stefanos1983 on Sat, 30 Apr 2011 09:29:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Gemeinde!
versuche es malkurz zu fassen...
man hört hier viel zu oft negative berichte zu haarersatz...selten kommt mal was rüber"bin
sehr zurfrieden mit meinen haarersatz^^
das ganze verunsichert einem.

also ich persöhnlich stehe wirklich vor einem neuen lebensabschnitt nur fehlt mir noch der "Mut"
mich durchzuringen..aufgrund der tatsache das viele berichten sie sind mit haarersatz nicht
glücklich^^

das ganze macht mir zu denken^^

habe nächste woche donnerstag meinen termin bei einem cs-studio (testmonat).
wollte anschließend auf swiss lace umsteigen.so der eigentl. plan^^warum zuerst cs? weil ich
mir dachte das ich die erfahrung wenn ich scho0n den schritt gehe mit Haarersatz mir
mitnehme,um zu sagen es trifft auf mich zu oder nicht...zudem wollt ich diesen sommer nicht mit
meiner jetzigen "platten" frisur rumlaufen.
nur werd ich mir von tag zu tag unsicherer.
habe noch resthaar das gut zum kaschieren ist.nur ist meine lebensquali in dem letzten 2 jahren
so dermaßen den bach runter das ich halt was neues brauche um mal wieder der "alte" zu
werden!
naja abgesehn von der ständigen,selben frisur die ich jetz seid 2 jahren trage,die mir
überhaupt nicht steht aber sich zum kaschieren eignet.
glatze will ich niemals tragen,da ich nicht die passende kopform habe^^
bleit ja nur noch eine haartransplantation.
naja auf diese muss man aber bei renomierten ärtzten teilweise bis zu 1 jahr warten,für einen
termin^^
dann müsste man 1 jahr nochmals warten bis endresultate von der HT zu sehen sind^^
abgeshen von dem vielen geld.
würde mich selbst NW 3-4 einstufen...aber es geht stark auf NW 4 zu^^ dünne halt überall
aus,so das ich auch bald nichts mehr zum kaschieren habe.

was würdet ihr mir raten?

Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by Ruul on Sat, 30 Apr 2011 11:33:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin zufrieden. Es ist zwar net perfekt, aber eine wesentliche Verbesserung. Das seh ich auch
an meinem Umfeld, bekomme nur Komplimente und die, die bescheid wissen, stehen voll hinter
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mir.

Es ist halt toll, wenn man NW4 mit grosser Tendenz zur 5 ist und im Spiegel nach Norwood 2
aussieht. Mach mir immer Geheimratsecken für den Realismus.

Die Lösung ist zwar net für jederman, und der Anfangsmonat ist etwas zögerlich, weil man
an das Stigma gewöhnt ist, aber hat man einmal kapiert, dass es im Grunde nur Haare auf nem
dünnen Matrial sind und keiner einem vorschreiben kann, wie man aussehen zu hat, dann ist es
eine wesentliche Verbesserung. Man sollte halt kool bleiben und leute die eh wissen, dass man
ein Prob da hat auch einfach die wahrheit sagen, wenn man in nem ruhigen Moment darüber
spricht. Ich hab das so gemacht und alle, wirklich alle Reaktionen waren durchwegs positiv. Also
keine Kommentare oder Blicke, sondern immer nur dass die Entscheidung gut ist, weil es halt gut
aussieht. Klingt bissi arrogant, aber ist nun mal so, bin halt ein eitler Mensch. Es genauso, als
würde man nen verlohrenen Zahn ersetzen, im Grunde nicht notwendig, aber dann doch
besser.
Und sollte ich mal kein Bock mehr drauf haben, hab ich innerhalb von 30min wieder meinen alten
Status^^

Gefühlsmässig ist es die Bombe, mir ist enormer Stress von den Schultern gefallen, nach dem
ich mich dran gewöhnt hatte. Selbstbewusstsein ist auf 180, wo es vorher auf 70 war^^. Ich habe
einen grossen Freundekreis (60-70 recht gute Freunde und nochmal viele nicht enge Freunde)
und net mal 10% haben überhaupt bemerkt, dass da was anders ist (ok hatte zuvor oft
Concealer verwendet, aber dachte das wird viel mehr Aufmerksamkeit bekommen). Naja
Pustekuchen^^ und die richtig engen Freunde haben nur gesagt "jeah du lässt dir die Haare
wachsen" oder "wow steht dir viel besser" und wenn man dann alleine war haben die gefragt ob
ich ne Haartransplantation hatte. Ich hab dann natürlich dennen die Wahrheit gesagt, weil die
sind wie Familie für mich und die dürfen das wissen. Das zeigt halt, dass Leute, die das Prob
net haben, gar net wissen, dass sowas geht.

Ichmachs auch net für die Frauen, hab ja ne Freundin, sondern für mich selber. Ich liebe das
was ich im Spiegel sehe und das ist es alle mal wert. Grr klingt ja schon wieder arrogant^^ *g*

Lol meine Mutter kann sich gar nimmer vorstellenwie ich ohne Haare aussehe, obwohl ich 5 Jahre
mir ne Glatze rasiert hatte^^

Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by Stefan83 on Sat, 30 Apr 2011 16:00:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

sei einfach vorsichtig worauf die duch einlässt. Es kann zur Qual werden - wenn man Probleme
mit dem Studio hat.

Ich hab dermaßen eine Wut, ich glaub ich würd jetzt einen Blödsinn machen wenn ich die
Person sehen würde die so scheiße Arbeitet und einem dann noch ins Gsicht lacht.
Ich würde keine Reuhe verspühren, denn ich weiss er tut es auch nicht.
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Und von den Frisuren die angeblich möglich sind, da bin ich sowas von skeptisch - und auch
noch Schwimmen soll möglich sein. Was für ein Quatsch einem da eingeredet wird... zum
Schluß ist man eh selbst blammiert wenn man dann im Pool liegt und das Contactskin bis zur
Nase runterhängt...

Bei mir kommen diese Typen gleich nach der Dreistheit von Zahnärzten die unverschähmt
hohe Summen für deren Pfusch verlangen.

Wünsche dir natürlich dass es besser abläuft und du nicht im Regen stehen musst

lg

Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by Ruul on Sat, 30 Apr 2011 16:32:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dann sollte dein Studio auch dringend nen anderen Kleber benutzen. Nicht jeder Kleber ist für
jeden Kunden geeignet.

Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by Exabyte on Sun, 01 May 2011 16:13:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Entschuldigt meine Unwissenheit, aber benötigt das ganze "Graftsplitting" nicht um einiges mehr
Zeit, als eine normale HT? Ich meine, es muss ja jedes Follikel sozusagen zweigeteilt und dann
wieder 2x eingesetzt werden oder verstehe ich das falsch?

Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by ben1979 on Sun, 01 May 2011 19:35:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin kein Haarteilträger und es käme für mich auch nie in Frage. 

1. Man würde ständig so ein Fremdkörpergefühl haben
2. Man muss seiner Kopfhaut auch Entspannung gönnen (so wie John Travolta - der wurde
ohne Haarteil geknipst)
3. ist es ein sauteures Vergnügen und nicht für jeden erschwinglich
4. weiß ich nicht worüber sich Freunde lustiger machen würden, über den natürlichen
Haarverlust oder doch eher über den "neuen" Kunstrasen
5. was macht man, wenn die Kopfhaut erkrankt (Ekzeme, Pilzbefall etc.) schließt man sich dann
zwei Wochen zu Hause ein?
6. für Menschen, die viel auf dem Haupt und Gesicht schwitzen, kann das sehr unangenehm
werden, vor allem im Sommer und was ist wenn der Fiffi nicht mehr richtig sitzt?    
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Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by Ruul on Sun, 01 May 2011 19:45:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ben1979 schrieb am Sun, 01 May 2011 21:35Ich bin kein Haarteilträger und es käme für
mich auch nie in Frage. 

1. Man würde ständig so ein Fremdkörpergefühl haben
2. Man muss seiner Kopfhaut auch Entspannung gönnen (so wie John Travolta - der wurde
ohne Haarteil geknipst)
3. ist es ein sauteures Vergnügen und nicht für jeden erschwinglich
4. weiß ich nicht worüber sich Freunde lustiger machen würden, über den natürlichen
Haarverlust oder doch eher über den "neuen" Kunstrasen
5. was macht man, wenn die Kopfhaut erkrankt (Ekzeme, Pilzbefall etc.) schließt man sich dann
zwei Wochen zu Hause ein?
6. für Menschen, die viel auf dem Haupt und Gesicht schwitzen, kann das sehr unangenehm
werden, vor allem im Sommer und was ist wenn der Fiffi nicht mehr richtig sitzt?    

Ich schreib mal zu jedem deiner 6 Punkte meine 9 Monatige Erfahrung:

1. nö gar nicht der Fall, nach 10min merkt man nicht mehr, dass man was auf dem Kopf hat.
2. Joa aber man muss das net übertreiben, ein paar Stunden reichen und dass kann man auch
privat daheim machen.
3. meine kosten sind im Jahr 540- 1100 auf komplette Jahr verteilt, also im Schnitt 70€ im
Monat. Also net wirklich die Welt.
4. lol meine Freunde wissen bescheid und das ist kein Thema, Freunde die sich über einen
lustig machen sind keine Freunde. Wie gesagt keinen interessierts bei meinen Freunden, hör
nur ich seh besser aus. Meine Freunde sind wie meine 2te Familie und wenn die das lächerlich
finden würde, würden die mir das auch sagen. Bin mit dennen aufgewachsen, sind wie
Brüder für mich.
Ansonsten ist es mir recht wurscht, was andere darüber denken. Ist mein Kopf, wenn ich Bock
drauf hab, mach ich was halt möchte.
5. Wenn se erkrannkt folgt wieder kahlschlag. Einsperen wäre doch lame.
6. Der Fifi veruscht bei nem Bondig net wirklich 

Also das sind meine Erfahrungen. Bin 27, hab ne tolle Freundin und ausgelichenes Gefühls
Leben.

Btw Travolta ist auch eher ein negativ Beispiel, weil der etliche Fehler gemacht hat. ZB Lace nicht
bis zur Haarlinie gestutzt usw.
matthew mcconaughey Enrique Iglesias oder Stallone machens da besser in meinen Augen.

Subject: Aw: Zuriedene /glückliche Haarteilträger
Posted by glatzkopf on Mon, 02 May 2011 16:58:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kommt aufs studio an wie glücklich dur wirst. 
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oder du machst es selber zu hause, ist dann aber etwas eigeninitiative gefragt

na dann....
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